

التاريخ: 20 - 05 - 2025

To: Dubai Financial Market

المحترمين

السادة / سوق دبي المالي
تحية طيبة وبعد،،،

Subject: Disclosure of Material Information

الموضوع: الإفصاح عن معلومة جوهرية

With reference to the above subject, and in accordance with the provisions of Chapter Four of Book Ten (Disclosure and Transparency) of the Executive Regulations of the Capital Markets Authority Law related to the disclosure of material information and the mechanism for its disclosure, we attach to you the material information disclosure form.

بالإشارة الى الموضوع أعلاه، وعملاً بأحكام الفصل الرابع من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال والمتعلقة بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية وألية الإفصاح عنها، نرفق إليكم نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.


صالح ناصر الصالح
نائب رئيس مجلس الإدارة



نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية
Disclosure form of Material Information

20 May 2025	Date	التاريخ
Ektettab Holding Co. K.S.C.	شركة اكتتاب القابضة ش.م.ك (عامة)	اسم الشركة المدرجة Name of the Listed Company
We note that the CMA announced on 19/05/2025 the decision of the Disciplinary Board registered under number (82/2024 Disciplinary Board) (39/2024 Authority) imposing a financial penalty against: 1. Ekttitab Holding Company. 2. The Chairman and Vice Chairman (formerly). 3. Nine Board Members (formerly). 4. The Chairman, Vice Chairman, and Chief Executive Officer (formerly). 5. The Vice Chairman of the Board (formerly). For violating the disclosure and transparency rules (Article 4-1-1, Clauses 9, 22, and 30) and Article (4-2-1) of Book Ten, and Corporate Governance (Articles 9-1 and 9-3 of Book 15). The decision included a fine of 15,000 Kuwaiti dinars against Ekttitab Holding Company.	نحيطكم علماً بأن هيئة أسواق المال أعلنت بتاريخ 2025/05/19 عن صدور قرار مجلس تأديب رقم (82/ 2024 مجلس تأديب) (39/ 2024 هيئة) بتوقيع عقوبة جزاء مالي ضد: 1- شركة اكتتاب القابضة. 2- رئيس ونائب رئيس الشركة (سابقاً). 3- أعضاء مجلس إدارة (سابقاً عدد 9). 4- رئيس ونائب المدير التنفيذي (سابقاً). 5- نائب رئيس مجلس إدارة (سابقاً). لمخالفتهم قواعد الإفصاح والشفافية المادة (4- 1- 1)، البنود 9 و22 و30) والمادة (4- 2- 1) من (الكتاب العاشر) ، وقواعد حوكمة الشركات (المادة (9- 1 و9- 3) من (الكتاب 15)). وقد تضمن القرار بتغريم شركة اكتتاب القابضة مبلغ 15,000 دينار كويتي .	المعلومة الجوهرية Material Information
The financial impact will appear in the interim financial information for the second quarter, June 30, 2025, under the expenses item of the amount 15,000 KD.	سوف يظهر الاثر المالي في المعلومات المالية المرحلية للربع الثاني 2025/6/30 في بند المصروفات بقيمة 15,000 د.ك.	اثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة Impact of the material information on the company's financial position

ينم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر، ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المصافات والممارسات وما يشبهها من عقود. إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعبارة.

